



flash .info

n° 9
2020

Télétravail: Votre avis nous intéresse !!

Vos représentants Ugict-CGT militent activement sur le bien-être et conditions de dans tous les secteurs de l'établissements. Depuis la reprise, nous nous attachons à analyser ce qui se passe en cas de télétravail. Comme nous l'avons déjà évoqué dans de précédentes **lettres ou flash .info**, le télétravail fait parti de l'évolution de certains de nos métiers, et donc mieux vaut l'encadrer que de laisser faire.

Interpellés par la situation de l'entreprise et particulièrement lors de cette période de confinement dû au Covid-19, il apparait important de demander une négociation sur le télétravail à la Direction de Renault Trucks. Même si depuis quelques semaines les conditions du télétravail sont très particulières, il est important de se poser les bonnes questions dès maintenant au cas où cette manière de travailler devienne la norme.

A ce jour, la réponse de la Direction est qu'une charte est en vigueur et que cela suffit.

Nous ne pouvons-nous satisfaire de cela. Chacun d'entre nous appréhende différemment cette façon de travailler, votre expérience nous est utile et servira d'axe de travail et de revendications lors de réunions de vos Représentants avec la Direction.

Vous pouvez soit répondre en ligne (lien ci-dessous), soit en complétant le questionnaire et en nous le renvoyer par mail à: Org-Syndicale.cgt-Vx@renault-trucks.com

Merci de votre contribution.

Lien pour accéder à l'enquête :

[ACCEDER A L'ENQUETE](#)

Si vous préférez nous répondre par mail, vous pouvez utiliser le questionnaire suivant :